

Herr Kallenbach teilte mit, dass zur „Richthofenstraße“ heute am späten Nachmittag Unterlagen von der BIMA eingegangen seien. Die 150 Seiten konnten aber noch nicht geprüft werden.

Herr Gleß teilte außerdem mit:

1. Das neuerliche Auswahlverfahren zu den E-Tretrollern wurde am 27.8.2023 beendet. Es wurden fünf Firmen aufgefordert, ein Angebot abzugeben. Davon haben zwei Anbieter Unterlagen eingereicht. Eine der bisherigen Firmen möchte weiterhin die Roller in Sankt Augustin anbieten. Es gibt einen weiteren möglichen Anbieter, dessen Unterlagen aber noch geprüft werden müssen.
2. Er wies weiterhin auf die Aktion „Stadtradeln“ vom 3. bis 23.09.2023, die europäische Mobilitätswoche vom 16. bis 22.09.2023 sowie den interkommunalen Mobilitätstag am 22.09.2023 in Troisdorf hin und rief zur Teilnahme auf. Informationen zu den jeweiligen Aktionen sind schriftlich an die Fraktionen gegangen.